

FORKOPIMDA

Menjaga Sinergitas Tiga Pilar, Bhabinkamtibmas, Babinsa dan Sekdes Duren Lakukan Silaturahmi Kamtibmas

KARAWANG - KARAWANG.FORKOPIMDA.COM

Jul 31, 2024 - 18:32



Polres Karawang - Untuk menjaga dan menciptakan keamanan ketertiban dan ketentraman masyarakat khususnya di Desa Duren Kecamatan Klari Kabupaten Karawang, sejumlah cara terus dilakukan.

Salah satunya dengan pertemuan atau silaturahmi tiga pilar yang dilaksanakan

oleh Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Aiptu Triyono, Babinsa Koramil 0412/Klari, Kodim 0604/Karawang, Sertu Junaedi dan Sekdes Duren Andi di Ruang Kerja Sekertaris Desa Duren Pada Rabu (31/07/2024)

Tiga pilar merupakan simbol kekuatan dari sinergitas TNI, Polri dan Pemerintah yang harus selalu dipelihara dari tingkat Kabupaten, Kecamatan sampai tingkat Desa untuk mewujudkan keamanan, ketertiban dan kenyamanan bagi warganya.

Hal tersebut disampaikan oleh Bhabinkamtibmas desa duren Polsek Klari Polres Karawang Aiptu Triyono yang merupakan bagian dari tiga pilar, saat berkunjung di ruang kerja Sekdes Duren.

Menurutnya, meski pertemuan ini dilaksanakan di ruang kerja Sekdes, sudah menunjukkan sebuah ikhtiar untuk membangun sebuah sinergitas.

“Maksud sinergi yang dibentuk bukan hanya slogan atau euforia semata, namun dalam bentuk nyata kegiatan yang terkoordinasi dengan baik,” jelas Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M.,S.I.K.,S.H.,M.H yang diwakili Kapolsek Klari Kopol H. Andryan Nugraha.S.H

Oleh sebab itu, dirinya mengharapkan sinergitas tiga pilar ini terus ditingkatkan.

Terbukti dengan sinergitas yang bagus akan berdampak pada kondusivitas khususnya di desa Duren kecamatan Klari.

“Saya harapkan kegiatan ini bisa menjadi perhatian kita semua, karena tiga pilar ini merupakan tulang punggung segala proses pembangunan dan kamtibmas di desa duren. “tuturnya.

Dijelaskannya, menjadi tulang punggung maksudnya tiga pilar ini salah satunya sebagai sumber informasi dari awal, baik perkara sosial, keluhan, yang nantinya akan ditampung Bhabinkamtibmas, Babinsa dan Kepala Desa ataupun Sekdes.

“Selain tiga pilar ini juga menjadi roh pembangunan keamanan dan penyampaian aspirasi juga,” jelasnya. (Lex)

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain M